

Los estudios de Fisioterapia de la URV se trasladan al campus de Bellisens

Los alumnos serán acogidos en dos espacios: la Unitat Docent del hospital y el Centre Tecnològic de Nutrició i Salut

S.FORNÓS | 06/09/2012 17:44

Los estudios del Grado de Fisioterapia de la Universitat Rovira y Virgili (URV), que hasta ahora se realizaban en el edificio de la facultad de Medicina i Ciències de la Salut, pasarán a impartirse en el campus universitario de Bellisens durante este curso 2012-2013, a partir del inicio de las clases el próximo miércoles 12 de setiembre

Actualmente existen 225 jóvenes que están estudiando Fisioterapia y en el curso que en breve comenzará también se inicia el tercer curso del grado (Espacio Europeo de Educación Superior), y cuya duración es de 4 años. Estudiantes y profesores serán acogidos en dos espacios. El primero de ellos la Unitat Docent del Hospital Universitari de Sant Joan, el otro son las dependencias del Centre Tecnològic de Nutrició i Salut (CTNS), cercano a las facultades de Arquitectura y Economía i Empresa.

De este modo, Fisioterapia gana en espacios para impartir las clases. En concreto en la Unitat Docent del hospital se llevarán a cabo las clases teóricas, mientras que las prácticas se trasladarán al CTNS. En el edificio dispondrán de tres aulas totalmente equipadas y compartirán el espacio con los despachos de los profesores.

Según la profesora responsable de Fisioteràpia, Carme Casajoana, «con el cambio mejorará la calidad de los estudios, teniendo en cuenta que con el cambio a grado se imparten un mayor número de clases prácticas y se necesitan más aulas». La misma apunta que «cada vez son menos las clases magistrales que se imparten» y que «con el cambio de instalaciones se da un paso más en la consolidación del campus de Bellisens como ciudad universitaria».

La profesora responsable de los estudios de Fisioterapia también reconoce que el cambio será bueno para los alumnos del grado. «Podrán disponer de mejores infraestructuras y estar más cerca del Hospital donde algunos de ellos realizan las prácticas de la carrera», afirma Carme Casajoana.

Cabe destacar que en la Facultat de Medicina, situada en el centro de la capital del Baix Camp, todavía se conservarán los recursos para realizar procedimientos administrativos así como también los espacios para desarrollar actividades de investigación de Fisioterapia

Con el traslado de los estudios al edificio de la facultad, los grados en Medicina y Nutrició Humana i Dietètica, así como la resta de actividades, ganarán espacio. La Universitat Rovira i Virgili ha formado, desde el año 1993, a un total de 16 promociones de fisioterapeutas desde que empezó a impartir los